
EMENTA:  SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

QUE PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO

PÚBLICA  DE  ÁREA  VERDE  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Através da presente SOLICITAMOS desta MD. Secretaria que

providencie melhorias (inclusive troca de lâmpadas) na iluminação pública da Área Verde

localizada  no  cruzamentos  das  Ruas  Kasato  Maru,  Giusepe  Agostinho  Pavanele  e

Itanhaém, no bairro Quintino Facci I.  Durante a noite a iluminação é muito deficitária,

colocando em risco a vida dos munícipes que precisam trafegar pelo local.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, que seja oficiado o Exmo. Sr.

Prefeito Municipal, para que este determine que a Secretaria de Infraestrutura por sua

equipe técnica providencie os serviços aqui requeridos. 

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2021.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - PSDB

Sol. 13259 
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